

Reconocen trabajadores administrativos de la UNACH voluntad y diálogo de autoridades universitarias

· Destacan inmediatez para la firma del Contrato Colectivo de Trabajo

Delegados de las diferentes Facultades, Escuelas y Centros, agremiados al Sindicato de Trabajadores Administrativos de la Universidad Autónoma de Chiapas (STAUNACH), coincidieron en reconocer la voluntad y disposición al diálogo de la Administración Central para llegar acuerdos que dieran como resultado la firma del Contrato Colectivo de Trabajo 2012-2013. Entrevistados por separado, el representantes delegacional de la Dirección de Programación y Presupuesto, Uriel López Gómez, destacó que durante los cuatro días de negociaciones siempre prevaleció el respeto y el reconocimiento hacia la base trabajadora, con la disposición conciliadora de las autoridades.

A su vez, el delegado de la Facultad de Contaduría y Administración, Campus IV de Tapachula, José Luis Cruz García, calificó de exitosas y productivas las negociaciones, además de destacar la inmediatez con que se dieron los acuerdos, lo que demuestra las buenas relaciones entre las partes. Los delegados sindicales también hablaron de los avances que en materia de educación e infraestructura ha logrado en los dos últimos años la Máxima Casa de Estudios, “es fundamental el trabajo de gestión que el rector Jaime Valls Esponda ha realizado y esto se refleja en los beneficios para la comunidad universitaria”, expresó David González Jiménez, representante de la Dirección de Personal.

De la misma forma, la delegada de la Escuela de Lenguas de Tuxtla Gutiérrez, Turno Vespertino, Amalia Nely Samayoa Resinos, resaltó el hecho de que durante la actual administración los resultados están a la vista, lo cual es benéfico para todos los universitarios. El Sindicato de Trabajadores Administrativos de la Universidad Autónoma de Chiapas (STAUNACH), surge el 6 de abril de 1979, en Tuxtla Gutiérrez.